

Fundamentación

Redacción - 14/06/2011

Las fiestas de Moros y Cristianos gozan de un protagonismo en la Escuela y definen la cultura de nuestra Asociación de Fiestas y nuestro entorno. Las fiestas tienen un significado muy especial para los niños/as, pues al ser referencias fijas de los ciclos anuales (Navidad, Semana Santa, carnaval, fin de curso,...etc.) les permite además, ir comprendiendo su propio crecimiento, organizando su primer calendario natural.



La fiesta de Moros y Cristianos se celebra en muchos lugares y de diferentes formas. En nuestro pueblo tiene una serie de rasgos peculiares que han ido consolidándose con el paso del tiempo.

Este proyecto de innovación nos va a permitir recoger el interés que los niños/as muestran por el fascinante mundo de las fiestas de moros y cristianos. Queremos ayudarles a entrar en él de manera activa, divertida y creativa:

Explicitando los valores de la escuela. Sirviendo como canal de comunicación importante entre todos los miembros de la Asociación de Moros y Cristianos. Con respecto a los niños/as:

Darles sentido en muchos casos a sus producciones (teatrillos y embajadas). Les acercarles a realidades que no están a su alcance, para conocer la historia de nuestra tierra (historias y leyendas de Crevillent). Estimularles sus sentidos, y ponerles en juego procesos cognitivos: atención, memoria, asociación, observación,... Estimularles el lenguaje oral: conociendo el argot típico de los festeros. Conocerles las fiestas desde su interior, forma de organizar desfiles, comparsas, etc... Siendo estos los motivos por los que este equipo de la Asociación de Fiestas de Moros y Cristianos, integrado por educadores infantiles, animadores socio-culturales, profesores de primaria y psicólogos, ha sentido la necesidad de realizar esta experiencia.